

Cuba prevé que a fines de este mes toda la población haya recibido al menos una dosis vacunal anticovid

Image not found or type unknown



Todos los cubanos estarán vacunados a fin de mes con al menos una dosis de la vacuna

La Habana, 27 sep (RHC) Semana decisiva inicia hoy en Cuba para la vacunación masiva contra la Covid-19, proceso dirigido a que toda la población cuente con al menos una dosis de los inmunógenos nacionales al concluir septiembre.

Así la calificó el presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez, cuando ocho millones 879 mil 811 ciudadanos (79,3 por ciento) ya recibieron esa cantidad de los inyectables Soberana 02, del Instituto Finlay de Vacunas (IFV), y de Abdala, este último diseñado por el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB).

Las provincias de La Habana, Matanzas, Cienfuegos, Ciego de Ávila y Santiago de Cuba sobresalen por los avances de la vacunación, reflejados en el favorable escenario epidemiológico que presentan actualmente, destacó.

Para llegar a toda la población del país caribeño, se inició el sábado en la capital y varias provincias del país la vacunación a personas mayores de edad convalecientes de la enfermedad con una dosis de Soberana Plus, del IFV, y aquellas alérgicas al tiomersal con 120 mil unidades de Abdala entregados el viernes por el CIGB.

De acuerdo con el Ministerio de Salud Pública, el tiomersal o timerosal es un componente que con anterioridad se empleaba para curar heridas y está presente en muchas de las vacunas del país.

En el caso de los lotes multidosis de los inmunógenos cubanos, este compuesto funciona como preservante del producto, de ahí la necesidad de producir lotes monodosis para prescindir de la sustancia.

Unos mil 400 niños y jóvenes hasta los 18 años de edad hipersensibles a ese medicamento serán inoculados con el inmunógeno nacional Soberana 02, y cerca de 22 mil adultos con Abdala sin ese compuesto, informó el periódico Tribuna de La Habana.

Unos 120 mil convalecientes con menos de dos meses de haber padecido la enfermedad recibirán una sola dosis de Soberana Plus y en el caso de los niños, no serán inmunizados en tanto el candidato vacunal previsto está a la espera del visto bueno del Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos (Cecmed), ente regulador en la isla.

En reunión del Grupo Temporal de Trabajo para el enfrentamiento a la Covid-19 en esta ciudad se informó que, de acuerdo con lo previsto, el próximo miércoles la capital cubana habrá inmunizado al 95 por ciento de su población con una primera intervención y completarán el esquema de tres dosis cerca del 80 por ciento.

El CIGB confirmó el sábado en su cuenta de Twitter la producción de 30 millones de dosis de ese inyectable que garantizará la inmunización de la población mayor de 19 años, así como embarazadas, madres que lactan, personas con trasplantes, adolescentes y jóvenes en grados terminales del sistema nacional de Educación.

Cuba aspira a inocular a la totalidad de su población contra la Covid-19 con inmunógenos propios el presente año, para lo cual impulsa una campaña nacional de vacunación que incluye a edades pediátricas, hasta el momento única de su tipo en el mundo.

(PL)



Radio Habana Cuba